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23/SVV/1195 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Engpässe bei der Integration 

Einreicher: 

Stadtverordneter Finken, Fraktion CDU 
Datum 

02.11.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

08.11.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 

Die Integration im Rahmen der Zuweisung von aufzunehmenden Personen ist eine 
Belastung für die Kommunen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

Welche konkreten Engpässe/Probleme sind aktuell festzustellen bzw. absehbar zu 
erwarten? 
 
Wie bekannt ist bestehen Engpässe in der Landeshauptstadt Potsdam bei der 
ausreichenden Bereitstellung von Kapazitäten zur Unterbringung von aufzunehmenden 
Personen sowie im Bereich der sozialen Infrastruktur, etwa von Plätzen in Kitas, Horten und 
Schulen. 
 
Anlagen: 
Keine 
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